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Top 8 Informationen und Anfragen

Frau Schoodt erläutert, dass wie jedes Jahr die Problematik Hortplätze ansteht. Ihre 
Idee und Anfrage an die Ausschussmitglieder ist, die Amtsstraße 8 wieder nutzbar zu 
machen, um dem Verein „Haus des Kindes“ weitere Räumlichkeiten für die Betreuung 
zur Verfügung zu stellen. 
Es entsteht eine kurze Diskussion und Frau Behr empfiehlt zum Abschluss nicht nur 
über Provisorien zu sprechen, sondern über Perspektiven für die Zukunft 
nachzudenken.


